

Forums pour les joueurs

Joueur compulsif

Par Anonymous22 Posté le 22/07/2024 à 20h58

Bonjour a tous.

Je vais surement répéter plusieurs choses qui ont déjà étaient dites ici sur ce forum, il faut dire que je viens rarement. Je me suis dit j'ai quelques mots à dire histoire de me vider un peu la tête .

Si des personnes qui me lisent je serais très heureux de partager Quelques encouragements de votre part sans chercher une compassion ...

Je ne sais pas part ou commencer tellement mon histoire est rocambolesque, on va dire que j'ai commencé par aller au casino a quelques jours de mes 18 ans ... Au début j'ai miser 20€ j'avais déjà mal d'avoir perdu ce tout petit montant .

Mais voilà une première approche du casino nous sommes du coup au alentour de 2012 .. aujourd'hui j'ai 31 ans et je suis encore dans cette route qui mène nul part ...

J'ai eu des douleurs sentimentales et amicales qui je ne vous le cache pas ont littéralement jouer dessus si on peux dire ça comme ça ... Je pense manqué d'amour pour moi et de mon entourage malgré cette distance que j'ai pris avec le temps . Un vrai isolement ce ne pas du pip...Mais bon peu importe d'où vient le problème c'est vraiment difficile de s'exprimer sur quelques chose qui paraît tellement bête pour des gens . De miser à ne plus compter sans jamais s'arrêter jusqu'au moindre centimes dans l'espoir de vivre des sensations plus forte ou avoir une certaine liberté d'exister un peu dans un monde où l'argent règne , on se dit on en a jamais assez. Je ne vous cache pas que j'ai déjà gagner 20 000 € sur Winamax sur un jackpot a 25€ c'était le 8 octobre 2022 je m'en rappel encore du moment de ce gain qui arrive dans un moment inattendu. Sinon j'ai fait quelques autres gains 1300 ,2800 € mais toujours on remise tout . Le jeu est plus fort comme a chaque fois. Maintenant je ne vous cache pas j'ai une honte en moi qui est très compliqué à gérer maintenant . Dites vous quand je reçois mes payes on va dire le 1er ou le 5 . A peine le virement reçu je joue littéralement tout ce que j'ai . Et si je pense a payer une facture c'est un miracle . Aujourd'hui je vais surement arrêter mais comment ? Quels solutions ? Aujourd'hui c'est le début de ma thérapie et je commence aujourd'hui ici. Maintenant je sais que la route est encore longue et les pulsions sont très forte seul les joueurs connaissent cette sensation horrible. Quand on a plus rien on est mal quand on joue on est mal et quand on perd c le pire . Après la joie de gagner est tellement éphémère je pense que c'est comme de la drogue ça ne dure pas et c'est tellement de la fausse joie . Je ne comprends pas pourquoi les jeux d'argent existe encore ? On vie dans un monde moderne ou la technologie n'a jamais était aussi puissante et on laisse des gens mourrir dans cette merde je ne comprends pas.

Voilà maintenant j'ai raconté approximativement quelques idées et une mini partie de mon histoire mais pour moi c'est déjà quelque chose de bien d'exprimer ces quelques lignes ... Si certains me comprennent mais une qui passe par là c'est tout à son honneur. Es qu'on peut en guérir ? Ou nous sommes aller trop loin ? Seul l'avenir nous le dira . Je vous souhaite de sortir tous et toutes de cette galère , une vraie montagne à gravir . Mais le bonheur n'est pas d'avoir de l'argent mais d'apprécier les petites choses ...

Prenez soin de vous .